

# Wo die Samse wohnen - Ein Dorfspaziergang



Wir sind bei 14 Kindern vorbeigegangen. Ich war der Vierte. Zuerst sind wir zu Emil R. gegangen, danach zu Martin und dann zu Mewan und dann zu mir. Dann hatten wir nur noch zehn Kinder vor uns. Ich fand es lustig, als Mamas Auto nicht anspringen wollte. Wir sind an meinem alten Kindergarten und bei meiner Oma vorbeigegangen. Ich fand es schön. Außerdem haben wir eine Pause gemacht, Fußball gespielt, gegessen und getrunken. Dann war die Schule aus. Ich bin duschen gegangen. Danach bin ich schlafen gegangen.

Luca-Joel, 2a



Ich habe mit meiner Klasse einen Rundgang durch Sechtem gemacht. Erst waren wir bei Emil R. Ich war auch mal dran. Jedes Kind musste etwas über sich erzählen, zum Beispiel in welcher Straße man wohnt oder welche Hausnummer man hat oder so was. Auf jeden Fall hat es mir Spaß gemacht. Zuerst hat meine Mutter gesagt, sie wäre nicht zu Hause, wenn ich mit meiner Klasse käme. Aber dann war sie doch noch zu Hause. Darüber war ich sehr erleichtert.

Marla, 2a